

Joachim (voir à ce sujet la belle lettre du T. R. P. Ange-Marie, dans la *Revue du Tiers-Ordre*, 1905, pp. 399-400). — Le lendemain matin, lundi 7 août 1905, le R. P. Victorin eut l'ineffable bonheur de dire sa première messe dans le sanctuaire du T. S. Sacrement et de S. Antoine, chez les Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie; il était assisté, en cette circonstance solennelle, par le R. P. Marie-Anselme, son professeur de dogme et d'Écriture Sainte. Dès lors, la sainte obéissance confia au cher Père l'enseignement de la liturgie, de l'histoire ecclésiastique, de la langue hébraïque, du chant grégorien, et enfin de la philosophie: pour donner une idée générale du genre de cet enseignement il n'y a qu'à citer une antienne des Laudes que le cher Père venait de réciter, quelques instants avant sa mort: "*Sapientia ejus pudica fuit et pacifica, modesta, suadibilis, bonis consentiens, plena misericordia et fructibus bonis*, sa science fut modeste et pacifique, condescendante, traitable, ouverte aux bons conseils, pleine d'indulgence et abondante en fruits salutaires." (2ème ant. des Laudes de S. Bonaventure).

Le bon Père Victorin était très estimé de